



Montaña Central Leonesa

Cimas de la Montaña Central Leonesa

13 - 15 FEB 2026 (3 días)

V5212



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

La Montaña Central Leonesa.

El sector central de la cordillera Cantábrica da origen a tres ríos fundamentales en la montaña leonesa, que son el Bernesga, el Torío y el Curueño. Las cabeceras de dichos ríos forman respectivamente las comarcas de La Tercia, Los Argüellos y Valdelugueros, antiguos territorios que datan del siglo IX cuando en las montañas cántabro-astúricas se refugió lo más representativo de la España Visigótica que huía de los invasores árabes.

La Reserva de la Biosfera del Alto Bernesga.

El Alto Bernesga es una de las comarcas cantábricas más interesantes desde el punto de vista botánico, geológico y geográfico, siendo desde finales del siglo XIX objeto de estudio de científicos europeos por sus altos valores naturales. La comarca cruzada por el río Bernesga es tierra de transición entre el clima atlántico y el mediterráneo, acogiendo grandes manchas boscosas de hayas, abedules, sabinas o encinas, en función de su situación; esta cubierta vegetal proporciona seguridad a especies como el lobo, el oso o el urogallo y en las aguas del Bernesga no es difícil ver nutrias y desmanes de los Pirineos.

Ascensión al Cueto de Brañacaballo y la Peña Fontún.

En esta escapada de fin de semana ascenderemos a dos cimas emblemáticas: por un lado a la cumbre más alta de la Montaña Central Leonesa, el Braña Caballo, que con sus 2.182 m de altitud también es conocida como Cueto Millaró, y constituye una de las ascensiones clásicas de la Cordillera Cantábrica para los montañeros asturianos y leoneses. Completaremos el viaje con la montaña caliza más representativa de La Tercia, la peña Fontún, algo más al sur del cordal principal que separa León y Asturias, y que ofrece portentosas panorámicas sobre la cabecera del valle de Bernesga.

PROGRAMA

13 FEBRERO 2026

Viaje a Pola de Gordon (León).

Viaje a la población leonesa de Pola de Gordón, en el Valle de Bernesga (3 h 40 min).

ALOJAMIENTO

Hotel Bicis & Vacas en Pola de Gordón (MP)

14 FEBRERO 2026

Ascensión a Braña Caballo.

Enclavadas entre los puertos de Vegarada, Piedrafita y Pajares se alzan un buen puñado de montañas que dan origen al Valle de Bernesga y a su vez asoman hacia las profundas cuencas asturianas del Nalón y Trubia; la cima de Braña Caballo o Cueto Miralló (2.169 m) nos permitirá disfrutar del paisaje invernal del corazón de la Cordillera Cantábrica.

RUTAS

Ascensión a Braña Caballo Distancia: 16 km, Subida 1050 m, Bajada 1050 m

También conocido como el Cueto Millaró, a caballo entre Asturias y León, esta ascensión nos llevará a la máxima altura de las Montañas de Pajares, situadas entre las Ubiñas y los Mampodres. Nuestra ruta parte desde la población de Camplongo donde seguiremos un camino que nos llevará directos hasta la collada de Antón, lugar donde tomaremos la línea de cumbres que separan los barrancos de los ríos Tonín y Barriañes, afluentes del Bernesga. Tras coronar el Alto Camplongo seguiremos el cordal hasta la Collada Tapeal (1.624 m) Una vez aquí emprenderemos la ascensión en continuo ascenso y pasando por Braña Vieja (1.900 m) hasta coronar la máxima altura de las Montañas de Pajares, donde se desgajan múltiples valles profundos como el de la Garrucha por donde descenderemos.

ALOJAMIENTO

Hotel Bicis & Vacas en Pola de Gordón (MP)

15 FEBRERO 2026

Ascensión a Peña Fontún. Viaje de regreso.

Hoy nos espera la ascensión a Peña Fontún, cuna de los escaladores leoneses y una de las grandes referencias montañeras de la Cordillera Cantábrica, en el corazón de los valles de Valporquero y Vegacervera. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

La Peña Fontún Distancia: 10 km, Subida 870 m, Bajada 870 m

Nos dirigiremos a la cabecera del río Torío, muy próximos a la población de Cármenes, para realizar la ascensión a la Peña Fontún (1.916 m), un extraordinario espolón calizo, cuna de los escaladores leoneses, y que es visible desde numerosos puntos del alto Bernesga y Torío emergiendo sobre el Barranco de Gete como un sólido mirador sobre las cuencas de los ríos citados. Nuestra ruta comienza en el Fontún de la Tercia desde donde seguiremos un camino que entre pastizales de alta montaña y terreno lapiaz nos llevará hasta las lomas de Peña Negra, la cual rodearemos para alcanzar la zona inferior del cresterío del pico Machamedio de (1.911 m) Continuaremos por la cresta hasta coronar la Peña Fontún. Desde la cima, la panorámica alcanza a ver gran parte del arco cantábrico, desde Fuentes Carrionas hasta los Acares. Peña Ubiña, Espigüete, Brañacaballo...sin duda alguna, una de las mejores panorámicas de la cordillera cantábrica. Descenderemos por una sencilla canal de nuevo hasta nuestro lugar de inicio

INFORMACIÓN

Precio: 425 €

Alojamientos:

Hotel Bicis & Vacas en Pola de Gordón

Suplemento habitación individual: + 70 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Alquiler de crampones: 15 €

Alquiler de piolet: 15 €

Alquiler de raquetas (solo si fuera necesario): 15 €

Observaciones:

Se requiere experiencia en el uso básico de piolet y crampones.

En el caso de que fuera recomendable llevar raquetas de nieve se informará de ello.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Bastones telescopicos
Piolet y crampones
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa

(ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 85,00 € antes del 19/01/2026.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 29/01/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 30/01/2026 a 03/02/2026: Gastos de cancelación de 170,00 €
- De 04/02/2026 a 08/02/2026: Gastos de cancelación de 255,00 €
- De 09/02/2026 a 10/02/2026: Gastos de cancelación de 340,00 €
- De 11/02/2026 a 13/02/2026: Gastos de cancelación de 425,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.